
Turnhalle Jahnstraße 
RM Holger Maurer weist auf den Vandalismus an der Turnhalle Jahnstraße, speziell in 
der Raucherecke hin und bittet die Verwaltung deswegen mit der Schulleitung zu spre-
chen.  
Verwaltungsseitig wird dies zugesagt und die Möglichkeit aufgezeigt, dass evtl. ein wei-
terer Mülleimer dort angebracht werde.  
 
 
Baumaßnahme Graf-Albert-Straße 
SB Helmut Gebske erkundigt sich nach dem Sachstand zur Erneuerung der Versor-
gungsleitungen in der Graf-Albert-Straße. Herr Schmereim berichtet, dass die ursprüng-
lich in diesem Jahr vorgesehene Maßnahme aus Budgetgründen seitens der AggerE-
nergie ins Jahr 2017 verschoben wurde.  
 
Ferner möchte Herr Gebske wissen, ob auf der L306 ein Rückbau der Linksabbiegespur 
vorgesehen ist, sofern dort weiterhin keine privaten Hochbaumaßnahmen umgesetzt 
werden. Herr Schmereim teilt daraufhin mit, dass die mit dem Landesbetrieb Straßen-
bau NRW abgeschlossene Verwaltungsvereinbarung einen Rückbau der Linksabbiege-
spur nicht vorsieht. 
 


